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ASSEMBLEE GENERALE  

DU DISTRICT MARITIME  

2014 
 

 

 

ORDRE DU JOUR 
 

 

 

1. MOT D’ACCUEIL DU PRESIDENT. 

2. APPEL DES CLUBS. 

3. OUVERTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE. 

4. MOT DE BIENVENUE DE BOURBOURG. 

5. RAPPORTS MORAL ET D'ACTIVITES DU DISTRICT.   

6. RAPPORT SPORTIF.  

7. RAPPORT FINANCIER. 

8. RAPPORT DE LA COMMISSION D’ARBITRAGE. 

9. RAPPORTS DE LA COMMISSION FEMININE & SPORTIVE. 

10. RAPPORTS DE LA COMMISSION JEUNES & BREVET FEDERAL. 

11. ALLOCUTION DES PERSONNALITES. 

12. CHANCELLERIE.  

13. QUESTIONS DIVERSES. 

14. LECTURE DU PALMARES. 

15. REMISE DES RECOMPENSES. 

16. MOT DE CLOTURE. 
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Mot d’accueil du Président de District 
 

Ouverture de l’Assemblée Générale à 10H15 

 Mesdames, Messieurs 

Chers amis boulistes 

 

  Je vous souhaite la bienvenue pour notre Assemblée Générale annuelle dans 

cette salle mise à notre disposition par la municipalité de Bourbourg. 

   Qu’elle en soit remerciée ainsi que le club du S.C Bourbourg qui nous reçoit 

aujourd’hui. 

 

  Je salue plus particulièrement la présence parmi nous : 

   Monsieur Maxime LEROY, Conseiller Municipal représentant Mr le Maire, 

Monsieur Jean-Pierre DECOOL, Député et Conseiller Général du Canton de 

Bourbourg, 

Messieurs BAELEN et SWERTVAEGHER, accompagnés de leurs 

charmantes épouses, Dominique et Sylvie représentant l’Association 

Carnavalesque les Snustreraer.  

      

  J’ai reçu les excuses de Messieurs, Eric GENS, Adjoint aux Sports pour raisons 

de santé, Jean-Claude DESMULIE, Président du Comité du Nord et Vice-président de la 

Fédération Française de Pétanque et Jeu Provençal, retenu par un repas de famille, Michel 

NORMAND, président d’honneur du District maritime, qui fête ses 51 ans de mariage, Jean-

Luc PAGNERRE qui est en Alsace et Bernard LEUCHART qui arbitre à Saint Pierre les Elbeuf, 

Pierre CHESNOY, Président d'Honneur du Comité du Nord, pour raison de santé. Il nous 

souhaite d’excellents travaux et vous présente tous ses vœux de bonheur, santé pour vous et 

les êtres qui vous sont chers, 

 

  Avant de commencer les travaux, je vous invite maintenant à vous lever pour 

observer une minute de silence en mémoire de nos membres et parents décédés depuis notre 

dernière Assemblée Générale. Notamment, Paul CLEMENSON de l’ABGS, Lucien 

VANDESOMPELLE, Antonio DE COMITE, Fernand BOLDRON, Louis MARANI de l’USD, 

Jean-Pierre MACOUIN, Paul FAUQUENBERGUE du SMPSD, Rolland GALLEZO, Michel 

LEFEVRE, Paulette LUTSEN de La Boule Saint Poloise Cheminot, Dimitri SABAU du S.C 

Bourbourg, José QUILLIOT du FMOC et peut-être d'autres encore mais les noms ne me sont 

pas parvenus. 

 

      Je vous remercie 

 

oOoOo 

 

  Je vous propose de démarrer les débats tels qu’ils figurent dans l’ordre du jour 

de la convocation qui vous a été adressée. 

 



 4  

Appel des clubs par le secrétaire 
 

Je passe la parole à notre Secrétaire Général.  

 

 Il manque le club de Loon Plage 

  

Le nombre de clubs présents est de :    9 /10 

 
 

Ouverture de l’Assemblée Générale par le Président 
 

  Le quorum étant atteint, je déclare l’ASSEMBLEE GENERALE 2014 du District 

Maritime ouverte. 

 

 

A toutes et à tous, je vous remercie de votre présence qui démontre l’intérêt que vous 

portez à notre discipline et à votre district, et particulièrement le club du Sporting Club de 

Bourbourg, ses membres et son Président Monsieur Laurent LEFRANCOIS  à qui je passe la 

parole. 

  

 

 

Mot de Laurent LEFRANCOIS Président 

Sporting Club de Bourbourg 
 

 

 

Rapports d'activités et Moral 

du Président de District 
   

  Mesdames, Messieurs, chers Amis Boulistes. 

 

J’ai le plaisir de vous présenter une nouvelle fois le rapport d'activités du District.  

 

Sur le plan administratif   

a) Le district est composé de 9 membres. Nous avons eu cette année : 

 6 réunions de district 

 1 réunion de calendrier 

 1 Assemblée Générale (qui a lieu ce jour) 

 De nombreuses réunions de commissions, les responsables vous feront la 

synthèse tout à l'heure. 

b) 3 membres du District vous représentent au sein du comité du Nord et un à la Ligue 

des Hauts de France.     
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c) Je vous rappelle que la semaine prochaine à lieu l’Assemblée Générale du Comité du 

Nord à Maubeuge, j’espère que les clubs seront présents ou représentés,  n’hésitez 

pas à utiliser les procurations, si jamais vous ne pouvez vous y rendre. 

  

Sur le plan Sportif 

Nous avons eu cette année dans le district : 

 Le Championnat du Nord X1 F + X1 à l’ABGS, 

 Le Championnat de Ligue X2 Mixte à l’ABGS, 

 Le concours National « La Dunkerquoise », 

 4 qualificatifs aux Championnats Départementaux, 

 5 qualificatifs aux Championnats de Ligue, 

 Le Challenge du District (S, V, J, F, C, M, B), 

 21 concours Départementaux, 

 7 concours jeunes, 

 32 concours réservés aux 50 ans et plus, 

 60 concours ouvert à tous, 

 2 concours qualificatifs hivernaux (SMPSD et ABL), 

 1 Rassemblement Bouliste (toutes catégories),                                                                        

 1 rencontre de l’Amitié, 

 1 concours du District. 

  

 

 Cette année, nos effectifs sont en hausse de 1% soit un total de 904 licencé(e)s. 

C’est très encourageant étant donné que depuis 2 ans, nous sommes en évolution. 

Peut être arriverons nous aux 1000 licencié(e)s !!!. Nous pourrons dire ce jour là, que 

nous aurons bien travaillé et je pourrai laisser ma place à mon successeur. En 

attendant, il faudra encore me supporter si vous le voulez bien sûr. Sachez toutefois 

que je n’excéderai pas 20 ans de présidence. 

 

Notre palmarès est moins bon que l’an dernier, Nous avons participé  à 4 Championnats 

de France, avec : 

Nicolas NORBERT, qui ne passe pas les poules. 

Stéphanie & Arnaud BOUTELIER, s’inclinent en 8ème de finale. 

Kevin MARION, Georges UYTTERHAEGEN & Franck BLAU perdent en cadrage, ainsi 

que Clément BOUTELIER au Championnat de France X3 Juniors perd en 1/16ème de 

finale. 

  

Je félicite tous les Championnes et Champions ainsi que tous les vice- Champions qui   

ont monté haut les couleurs du District Maritime. 

Le Secrétaire Général vous donnera le palmarès et les résultats aux divers 

Championnats de France tout à l'heure. 

 

Le 15 novembre, nous avons organisé le concours du District.  Nous avons eu 50 équipes 

seniors et 14 équipes féminines. Je suis (enfin le District est) ravi puisque cette 

journée a rapporté 351 €. 
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Pour ce qui est des nouveautés de la Ligue et du CDN, cette année il y aura des 

qualificatifs X1 F, X2 F, X3 F et X3 V pour les championnats. 

Nous prendrons les 3 premières équipes pour le Championnats du Nord X3 et 2 pour les 

Championnats de Ligue X3 seniors. 

 

J’adresse toutes mes félicitations au SMPSD pour le titre suprême de Championnes de 

France doublette féminine FSGT pour la deuxième année consécutive avec Alexandra 

TEITEN et Claudine LAURETTE. 

 

En revanche la participation des vétérans lors du Rassemblement Bouliste, est très 

faible  seulement 7 doublettes sur un total de 230 licenciés vétérans masculins et 

encore ce total n’est pas exact puisque les 55 ans et plus peuvent y participer. Pour 

l’instant la formule ne changera pas, il faudra attendre le prochain mandat. 

 

En 2015, nous reconduirons notre Concours des dirigeants « Challenge de l’Amitié » qui 

aura lieu au boulodrome de l'ADJM le 11 octobre.  

Le Rassemblement Bouliste aura lieu au boulodrome de l’USD le 3ème  week-end 

 d'octobre. Le concours du District le 14 novembre. 

 

Le concours National de l’USD, se fera du 30 juillet au 02 août, sur 4 jours, le jeudi 

pour les vétérans, le vendredi pour l’ouvert à tous et le Week-end pour le National, 

avec divers concours. J’espère que le district Maritime sera bien représenté pour 

cette 19ème édition. 

 

Je voudrais remercier la municipalité de Grande Synthe pour l’aide qu’elle a apportée 

lors des organisations des divers Championnats. 

 

Sur le plan des finances  

Nos finances sont saines grâce notamment à la subvention de 800 € la part des Snustr. 

Nous les avons aidés pour le démontage de la salle au bal de carnaval. Nous serons 

présents (si les bénévoles sont d'accord le 08 mars à 6H00 au matin).  

 

Sur le plan extra sportif 

Cette année aucune organisation n’a été faite par le District. A part le concours à 

Grande Synthe et le démontage du bal, cette année comme il n’en est rien, nous avons 

dû puiser dans nos bas de laine pour pouvoir doter ce challenge qui nous coûte prés de 

1400 €. 

 

Voilà pour l'essentiel des activités du District Maritime. 

Mes camarades développeront davantage. 
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Passons au Rapport Moral. 

 

 Cela fait la 10ème année que je vous présente le rapport moral du District Maritime.  

En  2012, vous avez élu les membres qui composent le District, personnellement ils font un 

travail formidable. 

La commission finances, à sa tête Bernard LEMAITRE qui veille sur nos comptes, cette année 

nous n’avons pas organisé de réunion, puisque de toute façon il n’y a personne qui se déplace. 

Prospection et contrôle, comme annoncé, l’an dernier, je pensais me déplacer, mais vu mes 

obligations cela a été impossible, nous verrons ça au prochain mandat. 

Jeunes, BF et sélection, je voudrais remercier Jean-Christian EVRARD ainsi que toute son 

équipe pour le travail fourni cette année.  

Sportive & Féminine, nous avons décidé de mettre sur pied le CDC 3, je vous ai transmis par 

mail le règlement, un seul club m’a fait des remarques. J’en ai tenu compte c’est pour cela que 

je vous propose un nouveau règlement qui se trouve dans vos dossiers. La feuille d’engagement 

qui est pour le 31 décembre, si vous voulez réfléchir encore, nous pouvons reculer la date 

limite d’inscription, mais il faut me prévenir.  

Arbitrage,  Bernard LEUCHART se démène pour trouver des arbitres mais sans succès.  

Challenge, merci à Bernard de s’occuper également de ce challenge et croyez-moi c’est un 

travail qui demande beaucoup d’attention, il ne faut surtout pas se tromper dans les 

classements. 

Chancellerie : A sa tête Paul que je remercie, il est vrai que ce n’est pas toujours facile de 

récompenser des personnes bénévoles  n’ayant aucune information. C’est pour cela que je me 

suis permis de vous transmettre par mail les C.V. Je vous demande, soit de me les 

transmettre, ou à Paul directement afin que nous ayons les informations nécessaires. 

Cette année le district à innové en mettant des médailles de Bronze, d’Argent et d’Or du 

District avec le diplôme correspondant.  

Site internet, je tiens à remercier Jean-Luc PAGNERRE qui s’occupe de notre site, je vous 

rappelle l’adresse www.ffpjp-maritime.fr 

Je passe la parole à mes collègues pour la suite de l'ordre du jour. 

 

Merci de votre écoute.  

 

 

 

 

 

 

http://www.ffpjp-maritime.fr/
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ASSEMBLEE GENERALE DU 07 DECEMBRE 2014 

BILAN SPORTIF 

---------------------------------------- 

 
Le District Maritime compte cette année 904 Licencié(e)s en augmentation de  

25 licencié(e)s pour 10 clubs, se décomposant comme suit : 

 
 

2014 Catégories 

616 Seniors Masculins 

182 Seniors Féminins 

12 Juniors Masculins 

5 Juniors Féminins 

17 Cadets Masculins 

9 Cadets Féminins 

20 Minimes Masculins 

8 Minimes Féminins 

22 Benjamins Masculins 

13 Benjamins Féminins 
 

 

 

 

I CHAMPIONNATS DE LIGUE 
  

 Vice-champions de Ligue Tête à Tête Seniors le 24 mai à Bruay : 
 BOUTELIER Arnaud     USD 

 

 Vice-champions de Ligue Triplettes Seniors Promotion le 01 juin à Bousies : 
 MAERTEN Gaëtan     ADJM 

 WULLENS Cédric     ADJM 

 HUGUES Loïc     ADJM 
 

  

  

II CHAMPIONNATS DU NORD 
Vice-champion du NORD Tête à Tête Féminin le 05 avril à ABGS : 
COTTE Julie       SMPSD 

 

  

Champion du Nord Tête à Tête Senior  le 05 avril à ABGS : 
NORBERT Nicolas     SMPSD 

 

Vice-champions du Nord Doublette Seniors le 20 avril à Aulnoye Aymeries : 
BELLOC Adrien     ABGS 

DECOONINCK Marc    ABGS 

 

 

 

Champions du Nord Doublette Mixte le 04 mai à MARLY : 
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BOUTELIER Stéphanie    USD 

BOUTELIER Arnaud     USD 

Vice-champions: 

COTTE Julie      SMPSD 

MARION Kévin     SMPSD 

  

 Champions du Nord Triplette Senior le 27 avril à Houplines : 
 BLAU Franck      SMPSD 

 MARION Kévin     SMPSD 

 UYTTERHAEGEN Georges    SMPSD 
 

Champions du Nord Triplette Junior le 01 mai au BCL : 
BOUTELIER Clément    USD 

MAILLART Quentin      APC 

RONDEAU Romain     St SAULVE 
 

 

Champions du Nord Doublette Benjamins le 14 septembre à Houplines : 

ALBA Allan      SCB 

SUCCI Fabio      SMPSD 
 

 

 

III RASSEMBLEMENT BOULISTE à USG les 18 & 19 Octobre. 
 

 Seniors :  

           Vainqueurs : A   NORBERT Nicolas/COTTE Kevin/MARION Philippe     SMPSD 

B   ALONZO Laurent/KINNOO Geoffrey/FRANCOIS Didier    USD 

C   GRISOLET Michel/BRATS Marcel/CLOU Francky     ABGS 

D   WATTIAU Julien/KUSCHNICK Damien/KUSCHNICK James SMPSD/ABGS 

 

Vétérans :  

Vainqueurs :  A MACREZ André      ABGS 

   FISCHETTI Adamo      ABGS 

 

B VILELA Jean-Claude      ABGS 

   BUTEZ Roger             ABGS 

 

 Féminines :     

 Vainqueurs :   EVRARD Paulette      ABGS 

               VANHOVE Monique      ABGS 

 

 Cadets :  WATTIAU Clara/ANGIER Aurélie    SMPSD/FMOC 

 Minimes:   ANGIER Jérémy/ANGIER Maxime     FMOC 

 Benjamins:  CAENES Maxime/UYTTERHAEGEN Célia  SMPSD 

  

 

CHAMPIONNATS DE France 
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 Championnat de France X1 à GRUISSAN.  
 NORBERT Nicolas ne passe pas les poules 

  

 Championnat de France X2M à COLOMIERS. 
 BOUTELIER Stéphanie & Arnaud s’inclinent en 8

ème
 de finale. 

 

 Championnat de France Triplettes Seniors à BRIVE.  
L’équipe MARION Kévin, BLAU Franck & UYTTERAEGHEN Georges         

 du SMPSD perd en cadrage   

 

 Championnat de France Triplettes Juniors à SOUSTONS. 
L’équipe : BOUTELIER Clément, LACQUEMENT Christopher Remplaçant 
(suite à la suspension de MAILLARD Quentin) et RONDEAU Romain s’incline 
en 1/16

ème
 de finale. 

 
 

        

 

Nous allons mettre au vote le bilan sportif 

CONTRE   /  ABSTENSION    / POUR   

 

Adopté à l’unanimité 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Rapport Financier  

par Bernard LEMAITRE 
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RAPPORT FINANCIER 2014 
Arrêté le 30 novembre 2014 

 

 RECETTES DEPENSES 

RECETTES COURANTES   

Affiliation des clubs 2 197.50 €  

Redevances sur les qualificatifs 172.20 €  

Redevances sur les concours officiels 328.00 €  

Redevances pour écoles des jeunes 520.00 €  

MANIFESTATIONS ORGANISEES PAR LE DISTRICT   

Rassemblement bouliste 760.00 € 1 040.00 € 

Rassemblement bouliste coupes  64.70 € 

Interdistricts jeunes et remboursement transport 

accompagnants 

 428.19 € 

Transport des jeunes aux Championnat et remboursement 

CDN 

1 976.00 € 1 976.00 € 

Dépense école de Pétanque  596.48 € 

Concours du district du 15/11/14 351.70 €  

Mises des joueurs/euses 640.00 €  

Recette buvette 1 071.97 €  

Achat buvette  430.27 € 

Dotation  930.00 € 

Trophée tournoi amitié  17.99 € 

FONCTIONNEMENT   

Fourniture bureau + poste  224.90 € 

Internet 2014 + téléphone  276.80 € 

Internet 2015  60.00 € 

DEPENSES REUNIONS   201.94 € 

SPONSORS  les snustreraer 800.00 €  

PROTOCOLES   

Challenge, bénévoles, champions 2013  - 91.84 € 

AG 2013  194.50 € 

Challenge, bénévoles, champions 2014  1 038.84 € 

AG 2014 (provision)  600.00 € 

DIVERS   

Assurance  118.65 € 

Calendriers 102.00 € 102.00 € 

Qualificatifs championnats 2 583.00 € 2 583.00 € 

Frais bancaire  40.99 € 

Intérêts bancaires 21.18 €  

Tenue Comité  71.00 € 

BENEFICE DE L’EXERCICE  257.44 € 
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TOTAL 11 171.85 € 11 171.85 € 

 

Détail des existants 

Existants au 20/11/13  3 001.52 €  Compte bancaire 30/11/14 1 711.52 € 

Bénéfice 2014      257.44 €  Compte livret      30/11/14 2 140.40 € 

              Caisse                  30/11/14        6.94 € 

 

Existant au 30/11/2014  3 258.96 €       3 258.96 € 

 

 

Mesdames, Mesdemoiselles Messieurs.  

Comme vous l’avez constaté, la lecture du rapport financier fait apparaître pour cet exercice 

un résultat bénéficiaire de 257.44€ , résultat modeste il est vrai, mais qui est en continuité 

avec l’exercice précédent où un bénéfice de 516.47 E était dégagé. 

Il est à noter que les dépenses ne sont pas décalées sur les exercices à venir, et que si elles 

ne sont pas payées lors de l’établissement du rapport financier, elles sont provisionnées de 

manière à vous présenter la situation la plus juste possible. 

Que retenir de particulier cette année : les affiliations des clubs et redevances diverses 

sont en légère augmentation ce qui indique une participation plus importante des joueuses et 

joueurs, ce dont personne ne se plaindra. 

Ensuite, grâce aux contributions de tous les clubs pour l’école des jeunes, la commission qui 

en a la charge, a mis sur pied un programme particulièrement copieux et intéressant, avec 

pour point d’orgue la réunion de tous les jeunes, éducateurs et animateurs qui a eu lieu à 

Grande Synthe. C’est avec plaisir que je félicite Jean Christian pour l’excellente utilisation de 

vos contributions. Je tiens également à remercier Hubert qui a été au delà de la somme 

demandée puisque c’est un montant de 100€ qu’il a déposé dans l’escarcelle. 

Grand merci aux sunstreraer pour leur aide indéfectible. 

Et pour finir bravo et merci à tous les joueurs et joueuses qui ont participé au concours 

organisé par le district le 15 Novembre. Ce fût un beau succès. 

Merci de m’avoir écouté.  

 

 

 

 

 

 

Nous allons mettre au vote le bilan financier 

CONTRE    / ABSTENSION     /  POUR   

L'Assemblée donne Quitus au Trésorier Général 

 

 

 

 

Rapport de la Commission d'arbitrage 

par Bernard LEUCHART 
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Ne pouvons pas être à vos côtés cette année pour cause de convocation de la fédération pour 

le national d'Elbeuf. Voici mon rapport : 

Pour 2014, nous avons arbitré 11 concours pour le challenge du district, le national de 

Dunkerque. 

Des coupes de France  les championnats du nord et de ligue pour Isabelle et moi des 

championnats de France et nationaux. 

Nous essayons de tout honorer mais cela n'est pas toujours  facile.   

Nous avons dû remplacer ISABELLE ET MICHEL pour des  problèmes de santé. 

J'aimerais que les clubs puissent nous avertir dès maintenant de leurs besoins d'arbitres. 

 Merci de m'avoir écouté. 

 

Nous allons mettre au vote le rapport d’activités de la Commission d'arbitrage. 

 

CONTRE    / ABSTENSION     /  POUR   

Adopté à l’unanimité  

 

 

Rapport de la Commission Féminine & Sportive 

par Catherine BOENS 
   

Bonjour à toutes et à tous 

Pour la commission féminine, malheureusement nous avons dû annuler le concours une licenciée 

et une invitée faute de participation de ce fait nous ne le reconduirons pas pour les 

prochaines années. 

Nous félicitons les féminines pour leurs divers résultats obtenus lors des divers 

championnats comme Michel a déjà donné tous les résultats je fais court. 

 

CNC-Féminin. On envisage une équipe par ligue en 2015 (déjà 19 ligues prêtes). 

 

Pour les championnats de ligue le X1F, X2F, X3F et X3V limités à 32 équipes 

 

 

Pour la commission sportive  

Au trophée de l’amitié que le district a organisé il y a eu 42 participants. La 

victoire est revenue à Yvon DELFERRIERE de ABL  devant Michel TRUYEN de USD. 

Au concours du district  du 15 novembre 14 nous avons enregistré 50 équipes et 

14 équipes féminines.  

Les finalistes concours A: 
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 Guy & Adrien BELLOC ABGS devant Hervé DECLERCK/Christophe POUILLE de 

l’ADJM 

Les finalistes concours B :       

Benoit LEMAIRE FMOC/Franck BLAU SMPSD devant une équipe du club de AS 

MARCK. 

Il y a eu 3 équipes féminines avec 4 victoires : 

Stéphanie & Daisy GRISOLET ABGS, Sabrina MAILLOT & Alexandra TEITEN 

SMPSD et une équipe de l’AS MARCK. 

 

Nous allons mettre au vote le rapport d’activité de la Commission Féminine et Sportive  

 

CONTRE    / ABSTENSION    /  POUR   

Adopté à l’unanimité  

 

 

 

 

 

 

Rapport de la Commission Brevet Fédéral, Sélection 

et Jeunes 

par Jean-Christian EVRARD 

 

                                                     
             RAPPORT 

              DE LA COMMISSION BREVET FEDERAL 
 

RAPPEL des objectifs de celle-ci : former les éducateurs et initiateurs, et préparer les 

candidats aux divers examens d’éducateurs 

En 2014, nous avons préparé une candidate à l’examen de Brevet Fédéral 1er degré qui a réussi 

l’examen, le district maritime compte dans ses rangs une nouvelle éducatrice en la personne de 

Carole WATIAU que je vous demande d’applaudir. 

L’effectif d’éducateurs diplômés est de 7 brevetés fédéraux soit une augmentation de 16% et 

décomposé de la façon suivante :  

 1 diplômé d’état 

 3 brevets fédéraux 2è degré 

 3 brevets fédéraux 1er degré 

Chez les initiateurs, 9 licenciés ont suivi la formation initiateurs et ont reçu leur carte 

d’initiateur 2014, l’effectif passe de 13 à 22 initiateurs soit une augmentation de 70% 

Ce qui représente un total de 29 personnes pouvant encadrer nos jeunes, soit environ 1 

encadrant pour 3 licenciés jeunes. 
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Une grosse déception pour cette commission c’est l’annulation de la journée formation 

initiateurs faute de participants.  

En 2015, les objectifs seront : 

 la préparation des candidats à l’examen de brevet fédéral 2è degré car je pense que nous 

avons un candidat déclaré 

 La formation sous forme de séminaire des brevets fédéraux et initiateurs actifs au sein 

des clubs  

 

                   RAPPORT 
                   DE LA COMMISSION SELECTION 

 
Rappel des objectifs de celle-ci : la sélection, la détection et l’entraînement de nos joueurs 

et joueuses de notre district.  

En 2014, notre stage de présélection pour les stages départementaux n’a pas eu le succès 

escompté avec seulement 9 participants. Cela est bien dommage surtout que certains jeunes ont 

un potentiel technique, ou bien ne sont ils pas intéressés par une sélection nationale. De ce fait, 

nous n’avons été plus indulgents et moins sévère afin de sensibiliser nos jeunes, seul7 des 9 

prétendants ont été invités à poursuivre l’aventure. Parmi eux, 1 seul joueur a tiré son épingle du 

jeu, il s’agit de JACOB Louis du SMPSD qui a passé le cap des sélections départementales avant 

d’échouer au stage de Ligue. 

La commission souhaitée présentée un jeune espoir du District Maritime à la Commission 

Technique de la Ligue en vue du stage de la zone 7 et des stages nationaux. Le joueur n’ayant 

pas transmis les informations nécessaires, sa candidature est restée sans suite. Concernant le 

championnat inter-district, il y a eu un mieux cette année, nos 2 équipes jeunes Junior/Cadet et 

Minime/Benjamin se sont qualifiées pour la finale départementale. La première, sur laquelle nous 

avions fixée tous nos espoirs s’incline en finale suite à une mauvaise mène (6 points encaissés), 

quant à nos tous petits (puisque nous sommes l’un des rares districts à avoir fait participés nos 

benjamins) ils prennent la 4ème place de cette compétition. 

Les prévisions  pour 2015 sont : 

 Le 17 janvier 2015 au SMPSD, nous allons faire une pré-sélection jeunes et espoirs 

féminines, nous espérons que vous serez nombreux à y participer. J’en profite pour vous 

rappeler que nos joueurs et nos joueuses souhaitant faire partie de l’Elite nationale 

doivent y participer pour pouvoir prétendre participer aux stages départementaux. Toute 

candidature envoyée directement par les clubs sera refusée par le Comité du Nord. 

 Les critères de sélection seront les suivants : 

 Leur capacité technique et comportementale 

 Leur palmarès 

J’en profite pour rappeler que les inscriptions aux divers championnats seront du ressort du 

district maritime sous réservé du respect du délai d’inscriptions. Les inscriptions hors délai 

seront à charge des clubs et sous leur responsabilité. 
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RAPPORT 

DE LA COMMISSION JEUNES 
 

RAPPEL des objectifs de celle-ci : l’animation de l’école de pétanque et les animations 

diverses envers les jeunes 

La première session de l’école de pétanque  2013-2014 s’est terminée en avril dernier. Nous 

avons accueilli 49 jeunes de 6 clubs sur les 10 que compte le District Maritime soit une 

participation de 47% de nos licenciés jeunes. C’est BIEN, mais nous pouvons faire mieux. 

La réception pour la remise des récompenses de l’école de pétanque a été un succès grâce à vous 

les jeunes joueurs mais surtout grâce a la dotation offerte par l’ensemble des clubs et en 

particulier la Boule Saint Poloise qui a fait un gros effort,  et bien sûr l’aide du District 

Maritime. 

Je tiens également à remercier les 16 initiateurs et éducateurs qui ont donné un peu de leur 

temps pour encadrer les séances d’apprentissage.  

Grâce à vous tous notre école de pétanque s’est vue décerner par la FFPJP la plus haute 

distinction, nous avons reçu le LABEL 3 *** pour une Ecole de pétanque. 

Malgré toutes nos actions, nos effectifs Jeunes ne sont qu’en très légère augmentation : plus 2 

licenciés pour un total de 104 licenciés jeunes. 

C’est la catégorie Cadet avec moins 5 licenciés qui a la plus grosse baisse, tandis que nos 

Benjamins ont la plus grosse augmentation avec  plus 12 licenciés, ceci qui est encourageant pour 

l’avenir. Dans l’ensemble l’effectif Jeune dans les clubs est stable, mais la plus forte baisse 

revient malheureusement à l’USD (moins 50%) et la plus grosse augmentation revient au FMOC 

pétanque avec 133%  

Les prévisions 2015 sont : 

La 2è session de l’école de pétanque va démarrer le 14 janvier 2015, notre objectif sera de 

faire participer au moins 70% de l’effectif Jeune de notre district. C’est un GROS CHALLENGE 

qui nous attend et pour l’atteindre nous comptons sur vous parents et  dirigeants. Pour y 

réussir, nous espérons que l’aide financière de l’ensemble des clubs du district maritime sera 

reconduite en 2015. 

Notre souhait aussi c’est que tous les participants puissent arriver à l’heure, car cela perturbe 

le début des séances 

Comme en 2014, les joueurs les plus assidus à cette école seront récompensés en fin d’année 

2015 et les récompenses devraient être plus importantes.  

Nous essaierons en fonction de la disponibilité des éducateurs, des initiateurs, et de nos 

moyens, de mettre en place une animation pétanque, pourquoi pas au SC Bourbourg, club où j’ai  

débuté ma carrière de pétanqueur en tant que secrétaire et responsable des jeunes. La balle 

est dans le camp du SC Bourbourg et de la municipalité. 

Un grand merci aux éducateurs et initiateurs, qui ont décidé de donner un peu de leur temps 

pour faire fonctionner la commission technique de notre district et l’école de pétanque. Merci 

également aux élus qui nous ont soutenus, aux clubs qui nous ont accueillis et qui nous recevrons 

prochainement. 



 17  

Je terminerai en rappelant que le projet est une nouvelle fois ambitieux, c’est pour cela que je 

vous lance un 2è appel ‘’ON COMPTE UNE NOUVELLE FOIS SUR VOUS’’ joueurs, parents, 

éducateurs, initiateurs, dirigeants et clubs pour atteindre nos objectifs dans l’intérêt de tous 

et plus particulièrement de nos jeunes. 
 

 

Nous allons mettre au vote le rapport d’activité de la Commission BF & Jeunes 

 

CONTRE    / ABSTENSION     /  POUR   

Adopté à l’unanimité  

 

 

 

Mot de Monsieur Jean-Luc PAGNERRE  

Responsable de notre site Internet 
 

 

Le District a mis en ligne son site Internet le 25 Novembre 2013 :  

www.ffpjp-maritime.fr 

Il a déjà été consulté par plus de 1900 personnes. Ce qui est une bonne audience pour un site 

comme le nôtre, en à peine un an d'existence. 

Une Newsletter est envoyée à plus de 70 personnes. C'est encore trop peu vu le nombre de 

licenciés qui possède une adresse mail. 

N'hésitez pas à vous inscrire sur le site pour recevoir les informations rapidement. 

 

Nous rappelons que vous pouvez consulter : 

 les résultats du challenge maritime en cours d'année, cela évite les litiges pour le 

classement final. 

 Les affiches des différents concours que nos clubs organisent. (ouvert à tous ou avec 

licence). 

 Les photos des championnats, Assemblées Générales etc... 

 De retrouver des documents comme, les règlements du challenge, cahier des charges 

des différentes organisations, BF, arbitrage. 

 Les comptes rendus de réunions de district sont aussi mis en ligne, ce qui vous permet 

d'être informé des décisions prises par vos Présidents. 

Ce site ne demande qu'à évoluer et à vivre, nous comptons sur vous pour apporter les 

remarques nécessaires et les informations. 

 

 

 

Mot de Jean-Pierre DECOOL 
Député du Nord et Conseiller Général 
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Mot de Maxime LEROY 
Conseiller Municipal 

 

 

Mot de Maurice BAELEN 
Vice-président des Snustreraer 

 

 

       oOoOo 

 

Avant de passer la parole à mon ami Paul pour le rapport de la commission chancellerie, je 

voudrais appeler les personnes qui nous ont aidées pour le démontage du Bal de Carnaval. 

 Il s’agit de :  

 Kevin COTTE, Pascal COTTE, Hervé DEBREYNE, Bruno DITILYEU, 

Stéphane LABROY, Brian LEFEBURE, Patricia LEFEBURE, Christophe MAILLIOT, Laurent 

VERVLIET et José WILLAERT.  

 J’appelle Madame Jocelyne LEUCHART qui est toujours de service aux 

sandwichs lors du concours du District. 

 Un grand merci à eux mais aussi aux membres du District qui ont œuvré 

lors de notre concours du District le 15 novembre dernier.  

 

 

Rapport de la Commission Chancellerie  

Par Paul LAURETTE 

 

 

Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs 

 

Nous allons maintenant récompenser au titre du district maritime plusieurs de nos bénévoles 

qui, tout au long des années se dévouent pour notre sport et font vivre nos clubs sans lesquels 

ils auraient bien du mal à fonctionner. 

Merci aux présidents de clubs, du district qui nous font parvenir ces demandes de 

récompense. 

Permettez-moi avant de commencer de vous présenter à vous et vos familles, mes meilleurs 

vœux pour l’année 2015 ainsi que de joyeuses fêtes de fin d’année. 

 

1-   2002, date de sa première licence dans le département voisin, le 62. Dans le 59 depuis 

2008, elle s’investit dans la commission jeune de son club et en devient la responsable en 

2013.  

Initiatrice en 2009, elle obtient son brevet fédéral 1er degré en 2014 et fait partie de la 

commission jeune du district maritime.  
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Elle est également responsable au sein de son club de la sélection CDC2 – CDC3, entre 

autres.  

Pour la médaille de Bronze du District Maritime j’appelle Madame Carole Wattiau du 

SMPSD. 

 

2-   Membre du bureau depuis 1988, il a occupé entre autres, les fonctions de vice-

président et de trésorier, dont il est encore à ce jour.  

Responsable des achats et des festivités, il fait la chasse à la promo pour gagner quelques 

euros. Négociateur hors pair, il est devenu le trader des supermarchés et consorts, pour 

le plus grand bien de la trésorerie de son club.  

 

Pour la médaille de Bronze du District Maritime j’appelle monsieur Adamo Fischietti de 

l’ABGS. 

 

3-   Pionnière du club depuis 1984, elle est toujours en fonction aujourd’hui.  

Polyvalente, elle est successivement secrétaire, trésorière, secrétaire, trésorière pour 

les besoins du club.  

A ce jour, elle occupe la vice-présidence et la responsabilité de la commission féminine du 

district maritime. Toujours trésorière au sein de son club, après 30 ans de bons et loyaux 

services.  

 

Pour la médaille d’or du District Maritime j’ai nommé madame Catherine Boëns du 

SMPSD. 

 

4-   On ne présente plus ce personnage, une figure emblématique de la pétanque depuis 33 

ans, 1981 l’année où il a pris sa première licence.  

Il a occupé tous les postes à responsabilités : secrétaire, trésorier, président, 

vérificateurs aux comptes, titulaire du 1er, 2ème et 3ème degré du brevet fédéral, diplômé 

d’état JEPS, tant au niveau district, Nord, Ligue, National et en plus un phénomène du 

provençal.  

Nous avons à faire à un extra-terrestre.  

Après un break et mûre réflexion, il a repris du service en 2012 au sein de notre district 

en tant que secrétaire adjoint et bien entendu responsable de la commission jeunes. 

 

Pour le trophée du district maritime, j’ai nommé monsieur Jean-Christian Evrard 

président du FMOC. 

 

 

 

 

 

Questions diverses 
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Monsieur le président, 

Je trouve illogique que lors des concours départementaux  féminin, 

s il y a moins de 16 équipes, on doit payer à la partie gagnée. 

Ex: 15 équipes, donc, forcement 1 blanc, celle-ci a donc forcement gagné ! Est-ce normal ? 

Je pense qu'il serait plus logique, de commencer à payer à partir de 2 parties gagnées, plus 

équitable pour les autres équipes gagnantes. 

Et il faudrait, je pense, établir un pourcentage de gain minimum. 

Cordialement  

Christophe Vandorme 

 

Réponse : Je pense qu’il est normal de payer à la partie gagnée, il est vrai qu’ avec 15 équipes 

cela fait peu, mais tout dépend de la participation du club, 30% cela fait juste. Par contre 

avec une participation de 50% minimum du club, cela devrait être intéressant. Maintenant je 

vous rappelle que ce sont les dames qui ont choisi de faire les concours en 4 parties. 

  

 

 

Mot de Hubert DESMET 
Président de la Boule Saint Poloise Cheminot 

 

Etant à la base d’une école de pétanque à l’époque, malheureusement ce n’était pas la bonne 

période, j’annonce publiquement que la Boule Saint Poloise donnera un chèque de 200 € à la 

commission des jeunes du District Maritime et je demande simplement que l’on organise une 

séance d’entraînement à Saint Pol. 

 

Jean-Christian EVRARD signale qu’il y aura une séance en plus à Saint Pol, en remerciant 

Hubert de son geste. 

 

Le Trésorier ainsi que le Président remercient La Boule Saint Poloise Cheminot pour l’annonce 

d’Hubert.  

 

 

 

 

   

 Mot de clôture 
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 Avant de vous inviter à prendre le pot de l’amitié offert par la ville de Bourbourg, que 

je remercie, je déclare close cette Assemblée Générale et vous présente au nom du Comité 

Directeur du District Maritime et du club du S.C Bourbourg, nos meilleurs vœux de santé, de 

bonheur et réussite pour vous et vos familles pour l'année 2015. 
 

Le PRESIDENT 
et les MEMBRES du COMITE 

DU 
 DISTRICT MARITIME DE PETANQUE 

vous présentent leurs MEILLEURS VŒUX  
POUR l'ANNEE 

2015 
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CHALLENGE MARITIME 2014 
      

      

CATEGORIE "FEMININS" :  

      

1er Exc GRISOLET Stéphanie ABGS 170 Pts 

 KLEPANDY Laure ABGS      170 Pts 
3ème  

1ère 

Vétéran  

VANHOVE Monique ABGS 140 Pts 

      

      

CHALLENGE MARITIME 2014 
      

CATEGORIE "JUNIORS" :  

      

1er BOUTELIER  Clément  USD 160 Pts 
      

 

 

CHALLENGE MARITIME 2014 
      

CATEGORIE "CADETS" :  

      

1ère AZZURINI Seny ABGS 160 Pts 

      

2
ème

 Exc ANGIER Aurélie FMOC 130 Pts 

 WATTIAU Clara SMPSD       130 
Pts 
 

CHALLENGE MARITIME 2014 
      

CATEGORIE "SENIORS" :  

      

1er  MARION Kevin SMPSD 270 Pts 

      

CHALLENGE MARITIME 2014 
      

CATEGORIE "VETERANS"  

      

1er  ERE Gérard ABB 210 Pts 
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CHALLENGE MARITIME 2014 
      

CATEGORIE "MINIMES" :  

      

1er  ANGIER Jérèmy FMOC 170 Pts 

      

2ème  ANGIER Maxime FMOC 130 Pts 
      
3ème 
Exc LAIR Ethan FMOC 100 Pts 

 SOULLIAERT Valentin ABGS 100 Pts 

      

CHALLENGE MARITIME 2014 
      

CATEGORIE "BENJAMIN" :  

      

1
er

 Exc CAENES Maxime SMPSD   90 Pts 

 UYTTERHAEGEN Célia                    SMPSD   90          Pts 
 
 
 
      

3ème SUCCI  Fabio SMPSD 70 Pts 
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JOUEURS ELITE ET HONNEUR DU DISTRICT MARITIME 2014 

 
Joueur(euse)s ELITES  

 

N° de Licence Nom Prénom Club Sexe Catégorie 

5935105 BLAU Franck S.M.P.S.D M S.M 

5903624 BOUTELIER ARNAUD U.S.D M S.M 

5903672 BOUTELIER STEPHANIE U.S.D F S.F 

6205277 KLILICHE KARIM U.S.D M S.M 

5914662 MARION KEVIN S.M.P.S.D M S.M 

5902230 NEMEUR FAYCAL U.S.D M S.M 

5920067 NORBERT NICOLAS S.M.P.S.D M S.M 

5904617 UYTTERHAEGEN GEORGES S.M.P.S.D M S.M 

Joueur(euse)s HONNEURS 
 

N° de Licence Nom Prénom Club Sexe Catégorie 
5903604 ALONZO LAURENT U.S.D M S.M 

5904234 ANGIER JANNICK F.M.O.C M S.M 

5904395 ANGIER JIMMY F.M.O.C M S.M 

5931895 BAIL GREGORY U.S.D M S.M 

5933273 BARUZZI JORDAN S.M.P.S.D M J.M 

5904156 BARUZZI MICHEL S.M.P.S.D M S.M 

5914981 BELLOC ADRIEN A.B.G.S M S.M 

5903970 BELLOC GUY A.B.G.S M S.M 

5938109 BOSSART STEVEN A.B.G.S M S.M 

5937709 BOUTELIER CLEMENT U.S.D M S.M 

5933391 CALONNE KEVIN A.D.J.M M S.M 

5937084 COTTE JULIE S.M.P.S.D F S.F 

5936773 COTTE KEVIN S.M.P.S.D M S.M 

5932012 DECLERCK HERVE A.D.J.M M S.M 

5914822 DECOONINCK MARC A.B.G.S M S.M 

5913398 DELATTRE GREGORY A.B.G.S M S.M 

5941786 DOOLAEGHE LUDOVIC S.M.P.S.D M S.M 

5904341 EVRARD MICHAËL F.M.O.C M S.M 

5915140 FRETIN SOPHIE U.S.D F S.F 

5904022 FRUCHART LUDOVIC A.B.G.S M S.M 

5937438 GENS CLEMENT U.S.D M S.M 

5937439 GENS DIDIER U.S.D M S.M 

5903977 GRISOLET YOANN A.B.G.S M S.M 

5935285 HAUTECOEUR SEBASTIEN U.S.D M S.M 

5935284 HAUTECOEUR YANNICK U.S.D M S.M 

5903745 HAVERLAND ALEXANDRE U.S.D M S.M 

5914262 HUGUES LOÏC A.D.J.M M S.M 

5920421 KINNOO GEOFFREY U.S.D M S.M 

5941769 LAIR CHRISTOPHE F.M.O.C M S.M 

5904552 LASSUS ALAIN U.S.D M S.M 

5904553 LASSUS FRANCIS U.S.D M S.M 

5920324 LAURENS KEVIN S.M.P.S.D M S.M 

5920053 LAURENS RUDY S.M.P.S.D M S.M 

5935410 LEFEBVRE LAURENT U.S.D M S.M 

5935099 LEFRANCOIS CORENTIN S.M.P.S.D M J.M 

5913395 LEUCHART SEBASTIEN A.B.G.S M S.M 

5934211 LOUVET YOANN A.D.J.M M S.M 

5904347 MALACARI YVAN A.B.G.S M S.M 

5904174 MARION PHILIPPE S.M.P.S.D M S.M 

59041960 NORBERT FRANCKY S.M.P.S.D M S.M 

5911036 PECQUEUX SEBASTIEN U.S.D M S.M 

5914587 PELOSO ALAIN S.M.P.S.D M S.M 

5910336 PLANQUE REGIS S.M.P.S.D M S.M 
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5904178 POUILLE CHRISTOPHE A.D.J.M M S.M 

5912255 POUILLE RUDY A.D.J.M M S.M 

5904557 POUILLE TONY A.D.J.M M S.M 

9208141 SAMEZ REMI S.M.P.S.D M S.M 

5904605 UYTTERHAEGEN BERNARD S.M.P.S.D M S.M 

5904535 VASSEUR ANDRE A.B.G.S M S.M 

5904151 VERVLIET LAURENT S.M.P.S.D M S.M 

5904536 VULLO VINCENT S.M.P.S.D M S.M 

5904483 WATTIAU JULIEN S.M.P.S.D M S.M 

6209767 WATTIAU THIBAUT S.M.P.S.D M S.M 

5940017 WULLENS CEDRIC A.D.J.M M S.M 

 


